

CONSUMO PROBLEMÁTICO: USO DEL CELULAR. Póster

Martín Vidal; Paula Vidal; Rafaela Abdallah Moreira; Clara Micaela Quiroga.

Asesor: Paulo Veloso

c.micaela.quiroga@gmail.com

Unidad Académica de Salud Mental a cargo del Dr. Ricardo Ilutovich

Resumen

En 1973 se produjo una revolución en la comunicación, cuando apareció el primer teléfono celular. Desde entonces, el uso se ha diversificado en todas las edades. Ese consumo, ¿es inclusivo o restrictivo? ¿Somos dependientes o podemos vivir sin él? Hoy, salir a la calle sin un teléfono celular es impensable para muchos. En Argentina hay 6.5 millones de líneas telefónicas activas, según el Instituto Nacional de Estadísticas y Censos (INDEC), y está entre los 25 países con mayor cantidad de usuarios de Smartphones. Además, existen 10.8 millones de usuarios de teléfonos inteligentes, que representan una penetración del 36% en el mercado total de celulares.

Teniendo en cuenta el constante aumento de compra de estos artefactos y lo homogeneizado que se encuentra en la sociedad: ¿Cómo afecta el celular en nuestra vida cotidiana y en la relación con los otros?

Pretendemos generar estas preguntas, para comprender si el uso cotidiano que le damos al teléfono móvil con sus diversas aplicaciones con el tiempo podría volverse patológico.

Palabras clave: Consumo; Dependiente; Homogeneizado y Patológico.